

7 NOVEMBRE 1989

## Au zoom

### Mémorial Coluche

## Evelyne Heisé y était

**LE MANS.** — *Pilote de rallye-cross, Evelyne Heisé était notre seule représentante au Mémorial Coluche. Quasiment une consécration pour celle qui, à 34 ans, n'avait pas encore touché un volant en compétition.*

Pilote depuis 1984 et finaliste du trophée Visa-Citroën, la Marignéenne s'affirme à chacune de ses sorties. « Je regrette de n'avoir pas commencé plus tôt, commente-t-elle. Je n'avais jamais couru de ma vie lorsque, pour voir, je me suis inscrite il y a moins de six ans à ce trophée Visa-Citroën. Quelle n'a pas été ma surprise lorsque je me suis retrouvée en finale et seconde des 725 candidates qui s'étaient présentées. »

Une vocation tardive ! En 1984, Evelyne Heisé inaugurerait cette vocation en participant à deux épreuves (sixième à Lohéac pour une première) elle y gagnera la course des dames. A Mayenne, toujours en rallye-cross, elle étonnera encore en réussissant le cinquième temps scratch. Arrêt en 1986. En 1987 elle enlève la troisième place à la Ronde des Cévennes derrière les deux pilotes d'usine Citroën, Carole Vergnaud et Christine Driano. Encore un podium à Bergerac. Mais à 35 ans doit-on parler de « révélation » ? Si en 1988 elle n'a pas couru (toujours des problèmes de finances...) elle réapparaît cette



*Une nouvelle écurie « Racing-Média » et une nouvelle équipe d'assistance autour de son Alfasprint 4x4 : Evelyne Heisé, à Cergy-Pontoise, a pu démontrer tout son talent.*

année avec toujours la même réussite.

Demi-finale au rallye-cross de Saint-Vincent-des-Landes, demi-finale à Bergerac puis demi-finale encore à Ségrie. Mieux, à Angoulême, dans une manche du championnat de France, elle met à la raison beaucoup de ses confrères masculins et accèdera cette fois-ci en finale.

Est-ce pour cette raison que

la jolie Evelyne était notre seule représentante au Mémorial Coluche à Cergy-Pontoise ? Sûr que la réputation de la Sarthoise a déjà largement dépassé les limites de notre département. En tout cas une belle occasion de se mettre en évidence car, à Cergy-Pontoise il y avait six chaînes de télévision et deux chaînes de radio nationale pour suivre cet événement.